
Впечатления об ЭКСПО
Как только узнала, что мы, жители села Александрова, можем поехать 

на ЭКСПО -  2017, очень обрадовалась, сразу приобрела билет, и нисколько 
не пожалела об этом. Астана гостеприимно распахнула передо мной воро
та, и я попала в удивительный мир красоты, необычные архитектурные 
здания, оформление в национальном стиле, яркие краски лета и творения 
человеческих рук. Но еще больше поразила сама площадка международ
ного выставочного комплекса «ЭКСПО-2017». Я смотрела открытие выс
тавки по телевизионным каналам, но масштаб и оригинальность строений 
ощутила увидев воочию. Каждый павильон на ЭКСПО-2017 был подчинен 
одной единой теме -  энергии будущего, особенно впечатлил наш казах
станский. Находясь, в этом павильоне телом ощущаешь, энергию космоса, 
воды, ветра, земли и понимаешь, насколько далеко вперед смотрят, наши 
изобретатели, создавая не далекое будущее. Еще понравился Малазийс
кий павильон, где я окунулась в тропические джунгли, где с помощью 
лисички на экране и своей энергии я вырастила дерево. Посетила Арабс
кий, Китайский, и другие павильоны, везде встретила радушные лица, 
интересных людей разных национальностей. Находясь на выставочной 
площадке, забываешь о еде, о времени, о проблемах, о намеченных планах 
на день и только желание увидеть больше руководит тобой. Посетив вы
ставку, я увидела, почти полмира, море эмоций, ощущение восторга, неза
бываемые впечатления и возгласы посетителей: «Тамаша!», «Класс!», «Здо
рово!». Всего не перескажешь, одно только скажу: посетите выставку, 
такого нигде в своей жизни не увидите!
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